



Siegerehrung mit Alexandra Tropin (in Blau) und Silas Frevert (in Grün).

Foto: pr

Plätze auf dem Treppchen

Mindener Bogenschützen bei Turnier vorn dabei

Minden (mt/kub). Drei Jugendliche der Mindener Bogenschützen nahmen erfolgreich in Volksdorf am Kreisjugendpokal Bogen 2016, der Schaumburger Jugendrunde teil.

In zwei Durchgängen zu je 30 Pfeilen wurden zu Beginn 120-Zentimeter-Auflagen aus 25 Metern Entfernung be-

schossen, anschließend 80-Zentimeter-Auflagen auf 18 Metern Entfernung. Während der Auswertung erfolgte eine weitere Spaßrunde mit 30 Pfeilen auf eine Tierbildauflage, das Wildschwein auf 18 Meter Entfernung.

In ihrer Alters- und Bogenklasse „Schüler Blankbogen“

belegten von den drei Mindener Sportlern Alexandra Tropin den zweiten Platz, gefolgt von Silas Frevert auf Rang 3 und Elisa Tielke auf Platz 6. Jugendwart Frank Sellke war mit dem Abschneiden seiner Schützlinge mehr als zufrieden, ein gelungener Auftakt für die kommende Saison.

•••••

•••••

•••••

•••••

•••••

29.08.16